

Des logements "kangourou" à Manhay

LALLEMANT NADIA Publié le lundi 13 mars 2017 à 06h00 - Mis à jour le lundi 13 mars 2017 à 06h00



2

NAMUR-LUXEMBOURG Le projet est prioritaire parmi les 52 approuvés dans le cadre de l'opération de développement rural

Les 52 projets pour les dix prochaines années ont été approuvés au récent conseil communal de Manhay, dans le cadre de l'opération de développement rural. Le résultat d'une large consultation de la population organisée en collaboration avec la Fondation rurale de Wallonie.

La fiche prioritaire ? La création de logements de type intergénérationnel ou kangourou au centre de la localité. *"À Manhay, nous n'avons pas de maison de repos "*, explique le bourgmestre Robert Wuidar. *" Pour diverses raisons, nous n'avons pas rejoint Hotton et Erezée dans l'association Les Arches. La commune souhaite développer un vaste programme de mise à disposition de places d'accueil pour personnes âgées. La création de ces logements constitue la première étape de ce programme."*

La première phase porte sur la construction de deux bâtiments comprenant cinq logements sur le terrain communal situé derrière la maison communale.

" L'implantation de ces deux cellules se fera de manière à conserver un espace suffisant pour la réalisation éventuelle d'une troisième avec deux logements supplémentaires ", précise Patrick Gillard, le président de la CLDR. *" Les jeunes couples qui s'installeront aux étages seront liés par une charte aux seniors qui occuperont les rez-de-chaussée. "*

Le coût des cinq premiers logements avoisine le million d'euros. Si le projet est accepté par le pouvoir subsidiant, la part communale ne dépassera pas 348.781 euros. Il pourrait se concrétiser dans les deux ans. Les abords du carrefour de Manhay ont également été repris dans le programme communal de développement rural. Le projet global porte sur l'aménagement du carrefour - financé à 100 % par le service public de Wallonie -, la création d'espaces de convivialité et la pose des canalisations préalables à la mise en service d'un réseau de chaleur au centre de Manhay. Au montant de 1.223.279 euros du SPW s'ajoutent les 1.148.565 euros inscrits au PCDR. Les dossiers relatifs aux logements kangourou et au carrefour vont être déposés à la Crat prochainement.

Nadia Lallemand

